

会場案内図

2015年9月6日(日)

陵風祭 2015

TOMORROW IS ANOTHER DAY

～僕らの青春は続く～



ご挨拶

校長 石見 茂

西陵高校「陵風祭」が、今年で30回目を迎えます。これもひとえに、校史の礎を築いてこられた卒業生や、教育活動にご理解とご協力を賜っている保護者の皆様、いつも温かく見守ってくださる地域の方々のお陰と心から感謝申し上げます。

昨年度は10月に「長崎がんばらんば団体」が開催されました。本県は見事総合優勝し、天皇杯を獲得いたしました。本校も多くの生徒・職員が選手・監督として出場し、総合優勝に大きく貢献することができました。本年度のインターハイにおきましても、カヌー部の準優勝をはじめ、多くの運動部が全国大会で活躍しています。文化部におきまして、新聞部と科学部が全国総文祭に出場することができました。また、吹奏楽部は県吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、さらに九州大会でも銀賞を獲得することができました。近年の大学進学実績につきましても、難関大学の合格をはじめ日々進学実績を伸ばしています。来年度の創立30周年を前に、「学習と部活動の両立」の校風のもと学校全体が大いに盛り上がっています。

本年度の陵風祭は、「TOMORROW IS ANOTHER DAY～僕らの青春は続く～」のテーマのもと、各クラス・各文化部とともに創意工夫を凝らした内容で、皆様方をお迎えする準備をいたしました。

皆様方におかれましては、西陵生の豊かな創造性とエネルギーに触れていただくとともに、上野が丘に流れる「陵風」を体感していただければ幸いです。

